

Les autorités cubaines déplorent un naufrage près des côtes de la Floride



La Havane, 31 mai, (RHC)- Le directeur général des Affaires consulaires et des Cubains résidant à l'étranger au ministère des Affaires étrangères, Ernesto Soberon, a déploré ce lundi le récent naufrage survenu près des côtes nord-américaines. Les garde-côtes des États-Unis ont retrouvé deux corps dans la mer. 10 personnes sont toujours portées disparues.

Dans un message sur Twitter, le fonctionnaire a adressé ses sincères condoléances aux familles et aux amis des citoyens cubains décédés dans ce tragique accident.

Ernesto Soberon a également réaffirmé la volonté des autorités de notre pays de garantir une migration régulière, ordonnée et sûre, dans le cadre des accords signés.

Il a souligné que les États-Unis devraient agir de la même manière, afin d'éviter d'autres décès.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259167-les-autorites-cubaines-deplorent-un-nauffrage-pres-des-cotes-de-la-floride>



Radio Habana Cuba